

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur yang tidak terhingga, penulis panjatkan ke Hadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas kasih dan berkatNya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik, benar dan tepat waktu. Skripsi ini berjudul “ Perbedaan Hasil dan Aktivitas Belajar Siswa dengan Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe MaM (*Make a Match*) dan STAD (*Student Team Achievement Division*) Pada Materi Sistem Saraf Manusia di Kelas XI MIA SMA Negeri 1 Hampan Perak T.P. 2017/2018”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan pada Jurusan Pendidikan Biologi di Universitas Negeri Medan.

Dalam menyusun skripsi ini, penulis telah diberikan bantuan dan dorongan, maka pada kesempatan ini penulis mengungkapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes. selaku Dosen Pembimbing Skripsi, yang telah bersabar dan meluangkan waktunya bagi penulis untuk memberikan bimbingan, ilmu dan arahan dalam proses penyusunan skripsi. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Adriana Yulinda Dumaria Lbn. Gaol, M.Kes., Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si. dan Bapak Amrizal, S.Si.,M.Pd. selaku Dosen Penguji yang telah membimbing dan memberikan saran-saran untuk penelitian sehingga tersusunnya skripsi. Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Akademik, penulis juga mengucapkan terima kasih atas waktu dalam membimbing penulis selama menjalani studi.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd. selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si. selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Hj. Cicik Suriani, M.Si. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, dan seluruh Bapak/Ibu dosen serta Staff Pegawai jurusan Biologi. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Hj. Widiya Ningsih, M.Si. sebagai Kepala Sekolah dan Ibu Juliana Lubis, S.Pd. serta Ibu Maria Butar-Butar, M.Si. sebagai guru bidang

studi biologi di SMA Negeri 1 Hamparan Perak serta siswa-siswi kelas XI MIA 2 dan XI MIA 4 yang telah membantu penulis selama mengadakan penelitian.

Ucapan terima kasih yang teristimewa, penulis ucapkan kepada Ayahanda Usman Gumanti Napitupulu dan Ibunda Masdiyana br. Hutabarat yang telah menjadi motivasi tersendiri bagi penulis. Terima kasih atas doa, kasih sayang dan pengorbanan yang telah diberikan dengan sangat tulus kepada Penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan studi di UNIMED. Penulis mengucapkan terima kasih juga kepada Aspatita Panjaitan dan Valentina Sibarani yang telah meluangkan waktu untuk membantu penulis selama proses penelitian. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah banyak membantu penulis selama dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi saya ini.

Medan, Agustus 2018

Penulis

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY

Bunga Gustiana Napitupulu